
 

令和３年度 浦添市まちづくりアカデミー 

第４回 

10月 20日（水）18時～20時 

ZOOM開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「沖縄テレビ 2015 年 4 月 7 日 放送」 

「沖縄テレビ 2015 年 4 月 7 日 放送」 



 

浦添市まちづくりアカデミー 第４回講座 アンケート 結果 

 

１．「きょうどう」についてイメージがつきましたでしょうか。  

 

・地域を知って、課題を見つけ、行動する。を様々な人々と連携・協力して継続していくこ

とでしょうか。「きょうどう」が具体的になっていきました。 

 

・大変分かりやすい説明と実演に感動いたしました。中学生が中心になっての防災訓練とい

うのはすばらしいですね。２０００件のチラシを配って４００件参加したことはすごいこ

とですね。回を重ねるごとに１００％の方々が参加できるようになるのでしょうね。 

老いも若いものも子どもも一緒になって行うことの大切さを実感させられました。 

夜間の防災訓練という発想は大事ですね。災害は昼とは限りませんからね。 

 

 

 

２．今日の講座の感想をお書きください。 

 

・内容はとても大事でした。意見を述べることが出来てよかったです。 

 

・大城さんからの返答、（どう、連携・協力を得ていくのか？についての）「こちらから顔を

出していく。自分を知ってもらう」が心に残りました。ありがとうございます。 

 

・代表理事の大城喜江子さんの活躍、行動力に脱帽です。私たちの住む港川中学校区でも民

生委員と CSW が中心になってボラんチュキャンプを行い、その中で防災マップや地域の

色んな場所を確認したりということを行ったことがありましたが、そこには中学校区の 

１１自治会の自治会長さんも参加して地域の子ども達と触れ合うチャンスをつくってきま

した。今年はコロナ禍で行うことはできなかったのですが、児童館でもカレー造りをして

その中から気になる子どもの発見や家庭を知るきっかけになればということで児童館の職

員と民生委員と自治会長さん等と協力して行ってみました。 

 

『中学生と取り組む防災についての様子』 

「沖縄テレビ 2015 年４月７日 放送」 

 

 


